

小信中島連区

地域づくり協議会だより

*発行者 小信中島連区地域づくり協議会広報広聴部会

11/19 公民館親子ふれあい教室 3年ぶりに人形劇を楽しみました

11月19日（日）、人形劇&DVD鑑賞会が行われました。3年ぶりに人形劇団「ぽてとん」さんに来ていただき、人形劇「ゆかいななかまたち」を観ました。劇の上演前にクイズがあり、子どもたちは元気よく答え、「ふしぎだね～？？おもしろいね～」と楽しそうでした。

コロナ禍で15分間の劇でしたが、動物たちのやりとりや動きがおもしろく、あつという間に時間がたち、楽しいひとときを過ごすことができました。

（家庭学習部員 記）



11/27 児童育成協議会 子ども会 スポーツ大会を開きました

3年ぶりにスポーツ大会を開催しました。子ども会対抗のドッジボール対決。トーナメントとエキシビションマッチ、それぞれに分かれて試合を行いました。トーナメントに出場したチームで優勝・準優勝した選手には、メダルと賞状が渡されました。

天気にも恵まれ190人ほどの児童が参加し、元気いっぱい体を動かしました。開催にあたり、大会を支えてくれました子ども会役員のお母さんやお父さん、ご協力いただき大変ありがとうございました。

（児童育成協議会会員 記）



みんなでつくろう
地域の和
紹介



快晴の下 3年ぶりに 年の瀬ウォーキングを開催！

12月3日(土)、3年ぶりに小信中島公民館魅力部主催の「年の瀬ウォーキング」を開催しました。

冬の寒さが増してきた時季ですが、お集まりいただいた頃には風もなく暖かさを感じる日差しでした。以前のように餅や焼きそばなどはお出しすることができない状況ですが、100名をこえる応募をいただくとともに、尾西三中からは約30名のボランティアにも協力いただきました。

参加者のみなさんそれぞれのペースで、木曽川の堤防を尾濃大橋方向に歩いていただきました。いろいろご協力ありがとうございました。
(公民館魅力ある地域づくり部部長 記)



12/24 雪化粧のなか クリスマスコンサート



今日は思わぬ積雪にびっくりのクリスマスでした。小信中島公民館もめずらしい雪化粧となりました。

さて、今日は一宮市高齢者の生きがいと健康づくり推進協議会小信中島支会主催のクリスマスコンサートでした。この天候から開催が心配されましたが、たくさんの方においでいただきました。小信中島連区としては初めての試みでしたが、「コニーインパックス」「ブルージーンズ」どちらのバンドも見事な演奏を披露していただきました。バンドのみなさんは「高齢者」の方も見えますが、その演奏は若々しく見事でした。またの機会を楽しみしております。（地域づくり協議会会員Facebookより）



墨会館も雪化粧



素敵な演奏に拍手

